
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann
Vendredi 20 mai 2022

Compte-rendu

1. Acceuil :

Jean-Luc accueille l'assemblée à la Mairie de Thann comme l'an passé, et souhaite la bienvenue à
tous, membres actifs, passifs, coachs... Il salue Alain Goepfert, conseiller municipal au sport, qui
représente la Ville. On excuse les absents, membres ou extérieurs. Il précise son attachement et son
plaisir à présider cette AG. Le quorum est atteint, (29 membres actifs présents + 7 procurations  sur
47 membres ), l'AG peut se tenir !
Liste des membres excusés mentionnée.

Une pensée pour Bernard Mettler qui est décédé, ancien membre actif, membre du comité, skieur,
conducteur  de  l'antique  camionnette...  Une  pensée  également  pour  les  membres  malades  ou
souffrants, notamment une pensée particulière pour Freddy.

2. Approbation du PV du compte-rendu de l'AG 2021     : approuvé à l'unanimité !

3. Points divers : 
a) Coupe de bois     : Maxime fait un résumé
b) Travaux     : Didier nous résume les chantiers faits : nettoyage cuisine, nouvel aspirateur,  ;

gros  chantiers  à  l'avenir  dont  façade  du  refuge  sera  refaite,  salle  de  bain,  escalier
extérieur, décaper et repeindre les fenetres...

c)  Vente de boissons     : Arnaud rappelle que ce nouveau service est en place depuis 2021, le
but est d'alléger le sac à dos, créer de la convivialité ; bénéfice de 680€ mais marges
volontairement  faibles  car  idée de « dépannage » pour les  boissons ;  un peu plus  de
travail pour le garde, mais tous les membres semblent satisfaits ; attention à bien remplir
les feuillets pour gérer les stocks et savoir les gains. Jean-Luc précise son contentement
vis-à-vis de cette vente de boissons, toutes les sommes d'argent sont bonnes à prendre !

d) Samedi des Neiges     : Sophie précise qu'il y avait 53 enfants de 3 à 15 ans (dont 4 enfants
de moins de 5 ans!), 11 Moniteurs fédéraux (7 présents souvents + 4 remplaçants...), 8
accompagnateurs qui sont aussi indispensable (2 nouveaux) et 2 nouveaux Moniteurs
Fédéraux : Olivier Wollfarth, Yannick Kerdraon et peut-être un 3e ! Très belle saison,
ensolleillée, neige de bonne qualité. Transport en bus avec une super conductrice, très
tolérante et arrangeante! 47 passages d'étoiles et 42 obtentions d'étoiles ! Remise des
médailles jeudi 17 mars au Collège Walch. Grand merci aux moniteurs des 16 débutants
cette année, grand groupe !

e) Compétition     : Philoo, Fabien et Mitch précisent que la saison a démarré normalement
(ouf!), stages physiques au début puis préparation physique (Claudine & Mitch), stages
d'automne en ski, stage Kaunertal à la Toussaint (stage en mutualisation avec VTM +
Saint Amarin), et même inititation au saut à ski également au Ventron ! (Franck Dreyer
&  Claudine) ;  5  /12/21  début  de  la  saison  proprement  dite,  stages  et  compétitions
diverses dans les Vosges (plus de 100 séances encadrées par le club cet hiver par nos
entraineurs!)  +  stages  dans  les  Alpes.  Les  entraineurs  souhaitent  aussi  remercier  les
parents qui conduisent ou aident. Coupe de la Fédération, Elise Faber et Baptiste Hirth
s'y sont distingués ! Philoo égrenne les résultats des meilleurs skieurs du club, par âge et
par  catégorie  ainsi  que  les  manifestations  diverses  à  côté.  Une  dernière  journée
« nettoyage  du  Markstein »  encadrée  par  Baptiste  Mettler.  Jean  Luc  félicite  tout  le
monde pour ces superbes résultats qui vont crescendo ces dernières années ! Il remercie
aussi Eve pour sa gestion des licences. 



f) Minibus     : Arnaud précise que notre Fiat Talento a plusieurs années déjà et 16000 km par
an, on l'utilise beaucoup et ça se passe bien. On mets en place une mise à disposition au
CD 68, dont les revenus couvrent l'entretien à ce jour. Une bonne chose. Possibilité de le
louer pour les membres. Fin du prêt en 2022, projet de le remplacer...

g) Courses ski compétition     : course Habitat Sillon,  Jl précise que c'était difficile de trouver
de la main d'oeuvre de notre côté, penser à répondre aux mails, et si d'autres bénévoles
de chez nous veulent se joindre ce serait bien.

h) Sorties rando organisées en semaine   : Christine précise que cela fait bientôt 10 ans qu'il
y a des sorties en semaine, acceuil dans des refuges selon un calendrier pré-établi. Notre
refuge a intégré ce calendrier avec succès, 4 journées d'ouverture aux randonneurs ; par
ailleurs Christine organise des sorties conviviales et/ou sportives. 9 sorties en tout dont 3
hors-circuit + une sortie initiation ski de rando organisée avec Maxime au Schlumpf.

i) Ouvertures en refuge     : on remercie Bernard pour l'organisation.
j) Soirée vente de tartes flambées (Jocelyne)     : chez Arnaud, une seule soirée, 21 juin 2021,

ça a bien fonctionné, Joce remercie la Mairie pour son soutien, bénéfice de1527€. 

Jean  Luc en profite pour remercier tous nos sponsors et égrenne la liste, sans eux on ne ferait pas
tant ! Et remercie Philippe pour son suivi du sponsoring/partenariat.

4. Rapport financier     : Jocelyne le présente succinctement : exercice 2021 

Encore une année difficile, nos deux manifestations ayant été annulées (crise du COVID 19) et on a
pas non plus sollicité nos sponsors. La société Le Dahu (famille Stephane Mettler) a également fait
un don de 1000€, on les remercie vivement !

Dépenses (quelques exemples)     : 74943,31€

– Impôts et taxes : 627€
– Assurances : 1693€
– Chalet, travaux divers : 2612€
– Remboursement prêt minibus : 2850,12€

Recettes (quelques exemples)     : 71746,82€

– Cartes de membres : 2320€ 
– Encaissement taxe refuge : 3491€
– Subventions : 3988€ Ville Thann + 995€ CEA +  6000€ Grand EST 
– Sponsoring classique : 0 € (fait exprès de ne pas en chercher cette année) 
– Subventions ANS : 1500€
– Ouvertures exceptionnelles : 284€
– Mise à disposition minibus : 1352 €
– Cagnottes Leetchee : 724€
– Tartes flambées : 1527€ 

soit un solde déficitaire de 3196 €.

Point sur les bénéfices de nos manifestations : 
– vente tartes flambées : 1527€
– et malheureusement rien pour le reste, pas de grandes manifestations en 2021 !



Joce précise qu'on peut tous être fiers de ce résultat, légèrement déficitaire mais le contexte a été
très particulier. Des dépenses conséquentes à venir pour le refuge notamment, mais on peut les
envisager sereinement finalement car nos manifestations devraient pouvoir reprendre.

Répartition charges  et  produits  énoncée,  consultable  dans  le  rapport  financier  en annexe de ce
présent compte-rendu. Jocelyne remercie tous ceux qui s'engagent tout au long de l'année pour
augmenter  les  recettes  ou  diminuer  les  dépenses  (prêt   de  voitures,  prêt  de  matériel,  prêt  de
locaux...),  ce  qui  est  au  moins  aussi  important !  Un  remerciement  aussi  aux  coachs  pour  leur
engagement et leurs efforts pour ne pas trop dépenser !

Jean-Luc remercie vivement Joce pour son travail de trésorière !

5. Rapport des réviseurs aux comptes     2022:

Yannick Kerdraon et Nathalie Mura, ont vérifié les comptes le 13 mai 2022, et n'ont rien trouvé à
redire et ont même été épatées par le travail de Jocelyne ! Ils donnent donc quitus au trésorier, et
l'ensemble de l'AG remercie Jocelyne pour son travail. Rapport des comptes approuvé à l'unanimité.

Nomination des réviseurs aux comptes 2023     : Yannick Kerdraon et Céline Jung.

6. Admissions/Démissions/Membres d'honneurs     : 

Admission     : 

Stagiaires     : 
– Olivier Wolfarth ; marraine : Mitch Mettler ; parrain : Philippe S.
– Céline  Steiner  (et  son  compagnon  Sebastien  François  ) :  parrain :  Arnaud   :  marraine :

Sophie Luttenauer
– Mathieu Uhlen (gendre de Jean-Christian Bientz) ; marraine : Joce ; parrain : Didier
– Jean-Pierre Hecht ; marraine : Christine ; parrain : Jean-Luc
– Celine Jung (coach ski au SCR depuis plusieurs années) ; parrain : Maxime Gasser et Eve 

Ils vont, tous les 5, passer membres actifs ! Ils seront intégrés dans la future liste de garde. L'AG les
félicite.

Démissions     : 

– pas cette année

Passage d'actif à passif     : 

– pas cette année

7. Proposition d'augmentation du tarif de la carte de membre.

Proposition de passer de 10€ à 15€, le tarif n'a pas été changé depuis au moins 20 ans. Christine
précise qu'elle trouve cette augmentation un peu forte, notamment pour les sympthisants. Pascal
approuve et propose de moduler les tarifs. Dominique appuie aussi en ce sens, ne pas changer le
tarif est un gage de sympathie envers les sympathisants justement. On vote pour le tarif de la carte



de membre actif : passage à 15€ = approuvé à l'unanimité ; tarif carte de membre sympathisants
passage à 15€ (23 contre, 1 abstention) donc on laisse le tarif de 10€ pour les sympathisants. 

8. Renouvellement du comité     :

Comité : Jean-Luc, Baptiste et Philippe sont renouvelables. Les 3 sont réelus au comité. Thomas
souhaite se retirer du comité (depuis 2012 au comité, a succédé à Pierrot pour la Bargelwa, s'occupe
de la logistique avec les camions de la Ville, mais aussi notre « Mr Sécurité » au refuge). Pascal
« Papouc » François  également  :  2012-2022,  maintenance  et  électricité  (1991  les  premiers
panneaux solaires, quelques mois seulement après son arrivée au club). Le club leur remets une
invitation pour un repas dans un restaurant pour les remercier !
Concernat  l'ancien  président  Philippe  Schwartz :  Jean-Luc  propose  de  le  nommer  président
d'honneur ! Approuvé à l'unanimité par l'AG. Bravo et merci à lui !

9. Fête des 111 ans : Anaïs : 8 octobre 2022, les invitations suivront, thème « Ski fluo années
80 », repas à la charge des membres, boissons + orchestre + salle payés par le club.

10. Parole aux officiels : Alain Goepfert excuse Gilbert Stoeckel le maire et félicite Jean Luc
pour sa première AG, qui semble se dérouler de façon agréable et démocratique. Il rappelle
les subventions allouées par la Ville de Thann, et rappelle le soutien logistique de la Ville.
Alain  nous  félicite  également  pour  nos  résultats  en  ski  compétition  et  encourage  les
nouveaux membres actifs pour leurs débuts.

11. Divers     :  nouveaux dépositaires des clés du refuge : Mettler Jean-Jacques et Missi, avec la
clé de secours du Ski Club Vosgien.

12. Fête montagnarde (  Le Rossberg S'enflamm's  ) 18 juin 2022 (Anaïs)   : on va enfin la faire
cette année ! 2 groupes : « Bezed'h » et « Quatr'Quarts ». Journée de travail de préparation le
12/06, et surtout les 3 jours autour du 18/06.  Flyers qui circulent, mais aussi sur les réseaux
sociaux...
31 mai 2022 20h réunion préparation LRSF à la maison des Associations. 

30 juin 2022 : a suivre, c'est en cours...

Clôture officielle de l'AG à 22h34

Le président, Jean-Luc Barret Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser


